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荥阳播报 荥事
Y07

7月1日，荥阳市住建局排水与
污水管理中心志愿服务队及全市
污水处理企业集体到荥阳市社会
福利中心开展志愿服务活动，在活
动中为孤寡老人送去西瓜、桃子、
香蕉、蛋糕等慰问品共计 800 斤。
随后，志愿服务队在园内开展义务
劳动，对园内活动场所进行大扫
除，与老人亲切交谈，用实际行动
表达了对孤寡老人的关爱。
记者 姚辉常
通讯员 王磊 王晓玉 文/图

◀志愿者们进行大扫除

什么食用油最好？记者从 6 月 26
日在京召开的全国油用牡丹和文冠果
等木本油料产业助力扶贫大会上获
悉，“牡丹油”被称为新“液体黄金”，而
我们荥阳已规模地种植油用牡丹。再
加上荥阳已有食用油生产厂家，荥阳
人食用上家门口产的“液体黄金”将成
为现实。

这次会议由中国林业经济学会油
用牡丹经济专业委员会主办，郑州玉林
木业有限公司作为河南省林业产业重
点龙头企业和油用牡丹种植规模较大

者代表，应邀参加了会议。
国家林业局原党组副书记、副局长

李育材，国家林业局党组成员、人事司
司长谭光明，国务院扶贫办开发指导司
司长海波，中国工程院院士、北京林业
大学原校长尹伟伦，中科院植物研究所
牡丹专家刘政安等数百人共同出席本
次大会。

李育材在报告中就牡丹和文冠果
的发展定位及市场拓展作了阐述。他
说，种植油用牡丹和文冠果不与粮争地
不与民争粮，随着科学技术的不断深

入，油用牡丹和文冠果当中越来越多对
人体有益成分被发现，提纯并且应用到
产品的开发中去，相信不久的将来会有
更多的优良产品贡献给广大人民群众。

活动期间，郑州玉林木业有限公
司董事长冯长才在总经理助理、种植
公司总经理郭德平的陪同下，向国家
林业局有关领导汇报了玉林木业油用
牡丹育苗和种植情况，并与甘肃万林
科技有限公司、银川巴格斯葡萄酒庄
等牡丹、文冠果种植企业代表进行了
友好交流。

为落实《荥阳市人民政府关于支持
电子商务产业发展的意见》，荥阳市人
力资源和社会保障局携手 E 电园·郑西
电子商务产业园、浙江焦点电商学院联
合举办荥阳市首期微商实战特训营，为
广大群众搭建大众创业平台。培训课
程为拍摄修图、方案技巧、用户心理、黄
金十条等，有意参加免费培训的创业人

员可持2张一英寸照片、2张身份证复印
件到荥阳市人社局六楼 606 报名，咨询
电话：60252020。

据了解，这次活动邀请到的讲师
包括陈建生、周晓辰等。陈建生是中
国电子商务协会高级讲师，从事电商
8 年 ，有 着 丰 富 的 电 子 商 务 操 盘 资
历。曾为强生、欧莱雅、丽人丽妆、上

海家化等公司旗下的多家知名品牌
提供服务，曾应邀为义乌市、齐齐哈
尔等政府讲课。周晓辰是中国电子
商务协会认证微商运营师，拥有 6 年
电 子 商 务 实 战 经 验 ，运 营 过 家 居 用
品、数码、食品、玩具等多家店和商
城，实战经验丰富。
荥阳播报 张金龙

荥阳市举办首期微商实战特训营

6 月 30 日上午，荥阳市高山镇的张
先生发现一只脖子较长、嘴巴尖尖的鸟，
这只鸟儿的翅膀受了伤，张先生随即把
它抱回家，拨打了荥阳市林业局野生动
物保护科的电话。

荥阳市林业局野生动物保护人员到
现场经辨认，张先生捡到的这只鸟是河
南省“三有”野生动物夜鹭，以小鱼为食，
属于中型禽类，是夏候鸟。这只夜鹭左
翅折断，站立困难，但精神状态还是不错

的。野生动物保护人员遂将其带回进行
救治。经市林业局野生动物保护人员对
其受伤部位进行消毒包扎，并喂食了水
和食物后，为确保其得到更好地护理，将
其送至郑州市野生动物救助站。

市民在捡到野生鸟类后，如野鸟在
市民的护理下可以飞行，即可放生。如
果受伤严重，可与荥阳市林业局野生动
物保护科联系，电话：85295850。
记者 姚辉常 通讯员 杨信芳

省“三有”野生动物夜鹭折翅得到及时救治

夜鹭

健康园区水管网铺建
网友：近期看到荥运路上放置了

很多供水管道并开始施工，请问这一
举措能造福哪些地区？南站能否得
到福利？

荥阳住建局：根据荥阳市政府年
初制定的责任目标，荥阳市基础设施
建设荥阳健康园区供水管网目前正
在沿荥运路敷设施工中。待工程完
工后，可覆盖健康园区周边区域用
水，汽车南站附近暂未覆盖。

未成年人骑摩托车易惹事
网友：许多未成年人在荥阳主干

道特别是索河路上骑行无牌改装摩
托车，速度很快，噪音也很大，作为一
名路边居民不胜其扰。但这不仅仅
是对我个人有危害，更大的危害是对
摩托车驾驶员及路面正常行驶的机
动车和路边无辜的行人，一旦摩托车
因驾驶不当造成交通事故，后果非常
严重。

荥阳公安局：交警部门第一时间
组织成立了领导小组，具体由交警一
中队和六中队负责，加大对辖区内未
成年人驾驶摩托车的查处力度。一
旦发现将扣留其摩托车，并要求其写
书面检查、通知其监护人对其进行教
育及监督。由于未成年人群体的特
殊性，无法进行正常的处罚，只能以
教育、监督为主。

狼狗叫声影响人的睡眠质量
网友：杨五楼村民楼顶养大狼

狗，不停叫唤，噪音太大了，影响睡眠
质量。

索河办：接到反映，索河办事处
立即与市城管局联系，经与杨五楼村
民养狗户达成协议，近期将所养动物
进行处理。

荥阳实验高中补课已处理
网友：暑假荥阳市实验高中占用

我们学生的休息时间，要求到校补
课，请问这种行为是教育部门允许的
吗？是否与教育部要求减负的口号
相悖？

荥阳教体局：已协调该校按规定
妥善处理。

2011 年 3 月，国家卫生部监督局根
据《食品安全法》的规定，经新资源食品
评审专家委员会审核，公开批准牡丹籽
油等为新资源食品。世界上最好的食
用油在中国诞生，“牡丹油”被称为新

“液体黄金”，它将改变目前我国食用油
的消费结构。

中国林科院通过对压榨牡丹油分
析，这种以牡丹籽仁为原料，经压榨、精

制等工艺而成的金黄色透明油状液体，
多项指标超过被称为“液体黄金”的橄
榄油，其中不饱和脂肪酸含量高达92%
以上，尤其是α-亚麻酸占42%，是橄榄
油的40倍。

更难得高贵的是，油用牡丹产量
高，经济价值更大。目前普通的凤丹品
种牡丹亩产可达800到1000市斤花籽，
约是3亩大豆的产量。另外，牡丹在结

籽的同时，还能同时生产丹皮。如果对
牡丹花蕊再加以利用，生产牡丹茶和其
他保健食品，一亩凤丹的经济效益远远
高于大豆和其他经济作物，产值可达 1
万多元。牡丹是木本植物，多年生，不
用像大豆一样年年播种，除了前3年没
有产量外，此后 30~60 年里产量一直会
很稳定，堪称铁杆庄稼，节省了人力、物
力和财力。 记者 姚辉常

新“液体黄金”


